

El Fovissste Entre las Instituciones más Transparentes y Eficientes

Durante la administración del presidente Felipe Calderón, el Fondo de la Vivienda del ISSSTE (FOVISSSTE) se ha posicionado como una de las instituciones más transparentes y eficientes del mercado financiero, expresó el Vocal Ejecutivo del organismo, Manuel Pérez Cárdenas; lo anterior es producto de la gran transformación que registró en los últimos años.

Mencionó que desde 2009, año en el que por primera vez incursionó el Fovissste en los mercados financieros, se han realizado exitosamente 17 colocaciones de TFOVIS, que dado su excelente repago han sido recalificadas, cada una, e “AAA”.

Desde 2007, el FOVISSSTE está bajo la permanente revisión de Standard&Poor's, Fitch Ratings y HR Ratings; en el periodo 2009-2012 ha obtenido 56 notas “AAA”, esto es justo cuando éstas calificadoras estrecharon sus criterios de evaluación y degradaron a corporaciones internacionales y países.

Indicó que medido por el valor de su cartera, el FOVISSSTE pasó a ser la quinta financiera más grande y la segunda de mayor cartera hipotecaria del país. En tanto que se redujo el costo de operación institucional de 0.752 por ciento en 2006 a sólo 0.420 por ciento en 2012, ello a pesar de que el nivel de operación es por hoy varias veces superior, o sea que se hizo más con menos.